豊見城市いじめ問題専門員会 (第三者委員会) 関連記事

□	年月日	沖縄タイムス	琉球新報	備考
第 23 回	H 29	南部の小4自殺来春報告目指す		
	11.13	第三者委の答申		
	(月)	本島南部の公立小学校に通う		
		4年男児が2015年、自宅で自殺		
		した件で、自殺といじめとの関		
		連などを調べる第三者委員会の		
		第 23 回会口が 13 日開かれた。		
		委員長によると 9 ~ 10 月の		
		調査で新たに出たいじめ情報に		
		ついて、1人に聞き取りを行う		
		と確認した。報告書は来年 3 月		
		末を目標に、教育長へ答申する		
		方向。		
		同委では今後、学校関係者か		
		ら自殺防ぐことができなかった		
		かを改めて聞き取りする。委員		
		長は児童の自殺後、「いろいろ		
		な人を傷つけるけん騒があっ		
		た。このことについても報告書		
		で言及したい」と述べた。		
		(11/19・日) P 1		
tota				
第 24 回	H 29	小4男児の自殺教員に聴き取り		
	12.5	本島南部第三者委		
	(月)	本島南部の公立小学校に通う		
		4 年男児が 2015 年に自宅で自殺		
		した件で、いじめと自殺との関		
		連など調べる第三者委員会の第		
		24回会合が5日開かれた。同委		
		は教員1人から自殺を防げなか		
		ったのか、将来への教訓などに		
		ついて聞き取りした。報告書は		
		来年 3 月末をめどに答申したい		
		考え。		

		同委は今後、いじめの有無などについて関係者 1 人から事情を聴く。報告書の公表方法などについても協議した。 (12/6・水) P 2
第 25 回	H 29	いじめ報告書来年3月答申
	12.23	第三者委が方針
		本島南部の公立小学校に通う
		4 年男児(当時)が 2015 年、自
		宅で自殺した件で、自殺といじ
		めの関係などを調べる第三者委
		員会の第 25 回会合が 20 日、開
		かれた。
		委員長は来年 3 月 30 日、児
		童が通っていた小学校の自治体
		の教育長に、いじめの有無など
		の事実関係や再発防止策などを
		まとめた「報告書」を答申する
		予定と明らかにした。
		(12/23·土) P 3